
 

 

AFA CEIP VIVERS. CURSO 2021-2022 

ACTA ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA 16-6-2022 

 

 

Asamblea General Extraordinaria de la Asociación de Familias del Alumnado del CEIP 

Vivers, celebrada el 16 de junio de 2022 en el Salón Multiusos del centro, a las 16.45 h. Han 

asistido los siguientes miembros de la Junta: 

Alexia Grau (presidenta), Trini Blanch (vicepresidenta), Lucas Benac (tesorero), Begoña 

Civera (secretaria en funciones) y los/las vocales: Lorena Clar, Laura Facious, Chelo Sebastián, 

Lucía Grandes, Sara Picazo, María Maroñas, Raúl García, Vicent Colonques y Sergio Sahuquillo. 

 

De acuerdo con la convocatoria, se ha seguido el siguiente Orden del Día:  

1. Apertura de la Asamblea 

2. Lectura y aprobación, si procede, del Orden del día. 

3. Balance organizativo de la AFA en el presente curso 2021-2022. 

4. Propuesta de nuevo funcionamiento de gestión de la AFA. 

5. Propuesta y aprobación, si procede, del Plan de Trabajo 2022-2023. 

6. Propuesta y aprobación, si procede, del Presupuesto para 2022-2023. 

7. Propuesta y aprobación, si procede, de las nuevas cuotas de la AFA 

para las familias socias a partir del curso que viene. 

8. Ruegos y preguntas. 

 

Primer punto del día. Apertura de la Asamblea. 

La presidenta Alexia Grau abre la Asamblea.  

 

Segundo punto del día. Lectura y aprobación, si procede, del Orden del día. 

El Orden del Día queda aprobado por unanimidad.  

 

Tercer punto del día. Balance organizativo de la AFA en el presente curso 2021-2022. 

La presidenta explica la organización de la AFA del curso presente, que ha sido una AFA 

constituida a mínimos con la finalidad de continuar y que no desapareciese, ya que la anterior 



Junta Directiva se disolvió. Plantea que no se puede seguir con tanta carga de trabajo y se 

necesitan más manos y otra coordinación diferente para poder continuar. Hace falta una 

organización más productiva repartiendo el trabajo por medio de comisiones y con uno o varios 

coordinadores por comisión. Se pretende que la persona o personas que coordinen una 

comisión no coordinen nada más para que no se asuma demasiada responsabilidad y trabajo. 

Así pues, se propone una nueva organización, donde las comisiones se encarguen de los 

diferentes ámbitos que abarca la AFA y el trabajo esté más repartido, ampliándose así la 

participación de las familias dentro de la asociación.  

 

Cuarto punto del día. Propuesta de nuevo funcionamiento de gestión de la AFA. 

Propuesta de acciones para el curso que viene: será similar al de 2021-2022. Hay algunas 

comisiones que no tienen un coordinador que se haga responsable de dirigir el proyecto. Se 

acuerda que si alguien se encarga de las comisiones que necesitan personal estas continuarán, 

y en caso contrario, desaparecerán. 

Por lo que respecta a la Comisión de Enriquecimiento del Proyecto Educativo y 

Formación, de la organización del concurso literario y del concurso de dibujo para el cartel del 

concurso literario se encargará Raúl García y se plantea la idoneidad de que cuente con más 

apoyos. Se acuerda dejar de realizar el regalo de libros en valenciano a todo el alumnado por el 

día del libro, así como las actividades para el alumnado y las actividades de formación para las 

familias.  

En este punto, Rosana Collado dice que nos centramos mucho en el día del libro pero 

que podríamos incluir actividades para el alumnado en otros momentos del curso. Trini Blanch 

comenta que en otros puntos del Orden del Día hay otro tipo de actividades para el alumnado. 

En cuanto a la Comisión de Alimentación y Hábitos Saludables, se plantea la falta de 

coordinador/a. Se comenta que las funciones de esta comisión serían realizar un seguimiento 

de la actividad de comedor, velando por que se mantenga la calidad a nivel educativo y 

alimentario, estando en contacto con la empresa Serunión, así como realizar charlas y acciones 

formativas relacionadas con la alimentación saludable.  

Se plantea que la Comisión Vivers Sostenible no puede desarrollarse, que era la 

encargada de las acciones del huerto escolar.  

Por lo que respecta a la Comisión de Apoyo a la Mejora de Infraestructuras del Centro 

se plantea que faltaría una persona coordinadora. Este equipo tendría que trabajar por 

conseguir una puerta directa de acceso a Viveros, por la ampliación del CEIP hacia Viveros, por 

la eliminación de la caldera, por el plan de eficiencia energética del centro, haciendo uso del Pla 

Edificant y de otras cuestiones que pudieran surgir.  

La Comisión de Educación en Diversidad e Igualdad tiene como coordinadora a Lorena 

Clar. Se encarga de trabajar por la consecución de un patio inclusivo y por la coordinación con 

la CIIC del centro 

En cuanto a la Comisión de Extraescolares, no tiene persona coordinadora. Esta 

comisión se encarga de organizar todas las actividades extraescolares que se desarrollan fuera 

del horario lectivo en el centro: escola matinera, vespertina, actividades extraescolares, tardes 

de junio y escuela de verano. 



La Comisión de Fiestas y Eventos se encarga de organizar la mayoría de los eventos 

festivos del curso, pero como muchas de las anteriores, no cuenta con personas coordinadoras 

que se encarguen de su gestión, como por ejemplo en Navidad: Visita papá Noel / Reyes Magos 

o para gestionar los regalos de Navidad a las clases. Además de la Fiesta de Navidad, están 

también la Fiesta de Primavera con talleres, música, sorteos… para que los de 6º recauden 

fondos para su viaje de fin de curso y la Fiesta de Fin de curso. 

Por lo que respecta a la Comisión de Paz y Solidaridad, Begoña Civera se encarga de la 

iniciativa Vivers per la Pau y del Fondo Social AFA, y Trini Blanch de las acciones en colaboración 

con el proyecto de Asamblea de Cooperación por la Paz: del pati al barri.  

Finalmente, en cuanto a Otros, se engloban otras actividades que desempeña la AFA, 

como la creación de una nueva web para la AFA, de la que se encarga Begoña Civera, o la 

búsqueda de nuevas fuentes de financiación de la AFA: venta sudaderas/camisetas, coordinada 

por Lucas Benac. En este punto se acuerda dejar de hacer el pack de bienvenida al alumnado.  

 

Quinto punto del día. Propuesta y aprobación, si procede, del Plan de Trabajo 2022-2023. 

 En este punto se presenta el Plan de Trabajo para el curso 2022-2023 y se aprueba por 

unanimidad. La Junta Directiva plantea la falta de personas que se ocupen de coordinar y 

colaborar en las diferentes comisiones o cargos y se apela a los miembros de las familias 

asistentes a que formen parte activa de la AFA. Ante esto, varios miembros presentes se unen:  

- Raquel Robla se ofrece para coordinar la Comisión de Enriquecimiento del Proyecto Educativo 

y Formación y plantea la posibilidad de desarrollar el curso En familia y en el Mundo de la 

Fundación FAD. 

- Sergio Sahuquillo se encargará de la coordinación de la visita de Papá Noel/Reyes Magos y de 

los regalos de Navidad para las clases. 

- Rosana Collado se apunta con Raquel Gabaldón y María Maroñas a coordinar la Comisión de 

Fiestas y Eventos, concretamente las fiestas de Navidad y Fin de Curso. 

- Dentro del apartado “Otros”, Rosana Collado se presenta a la búsqueda de nuevas fuentes de 

financiación para la AFA (sudaderas y camisetas) junto con Lucas Benac. En cuanto a la nueva 

página web de la AFA coordinarán Begoña Civera y Jordi Camarasa. 

- Aco (Santiago Chávarri) y Chelo Sebastián se presentan para coordinar la Comisión de Apoyo a 

la Mejora de Infraestructuras. 

- Para la Comisión de Alimentación y Hábitos Saludables se presentan a coordinar Alejandra 

Nieto y Merche Oliver.  

- En cuanto a la Comisión de Extraescolares, la presidenta Alexia Grau informa de que supone 

bastante trabajo, algo asumible entre dos personas si no llevan nada más. Se presentan para 

coordinar Salud Orea, Laura Garrigós y Alba Payo.  

- Para el cargo de secretario, también vacante, se presenta Guillermo Tortajada.  

- Como es habitual, cada una de las clases cuenta con uno o dos portavoces (vocales de la Junta 

Directiva) que son el enlace entre la AFA y las familias, especialmente para cuestiones 

informativas y de gestión. Faltan portavoces de 1º y 2º de primaria. Para 1º de primaria se 

presentan Ana Casado y Violeta Tomás. Para 2º no se presenta nadie durante la Asamblea.  En 



2º curso de infantil se incorpora otra vocal, Joanna Krężel, que será portavoz de la clase junto 

con Begoña Civera. 

 

Sexto punto del día. Propuesta y aprobación, si procede, del Presupuesto para 2022-2023. 

 La presidenta informa del presupuesto para el próximo año, que, aun eliminando el pack 

de bienvenida y el regalo de libros en valenciano para las clases, sigue siendo deficitario en casi 

2.000 euros.  

También propone que se asuma entre las familias parte del coste de la monitora que 

abre la puerta por las tardes para las extraescolares, para que no haya tanto déficit. Esto 

consistiría en que todas las familias usuarias paguen 1 euro más por actividad al mes, tanto si 

las extraescolares son a medio día como por la tarde. Se estima que esto cubriría la mitad del 

coste de la persona que abre la puerta y quedaría un déficit estimado de 500 euros.  

Alexia Grau también comenta que se podría aumentar la cuota anual en 5 euros para 

equilibrar el presupuesto, esto supondría 645 euros más, por tanto, habría un beneficio 

estimado de 145 euros. 

Ante la situación económica, varios miembros de la AFA toman la palabra para proponer 

medidas paliativas:  

Rosana Collado propone eliminar las orlas, dejar de contratar al fotógrafo y que la AFA 

se encargue de hacer las fotos y diseñar las orlas para reducir este gasto. También propone que 

todas las fiestas sean para recaudar dinero para la AFA, ante lo que la presidenta comenta que 

las de los últimos años fueron deficitarias. 

Trini Blanch plantea que no se puede votar un presupuesto negativo, hay que reducir 

gastos hasta equilibrarlo. Lucas Benac, el tesorero, comenta los gastos. Comenta que se puede 

seguir vendiendo agendas para recaudar, pero que las familias las compren directamente. 

Rosana Collado se presenta para gestionar las agendas. Ana Casado comenta la idea de captar 

más familias socias. Guillermo Tortajada lanza la idea de vender lotería de Navidad para financiar 

la AFA. Chelo Sebastián plantea que ve controvertido subir la cuota y no le gusta la idea de subir 

el coste de las extraescolares. Por último, Lorena Clar llama a la reflexión sobre el tipo de AFA 

que queremos. 

En definitiva, se plantea que el coste de las extraescolares se incremente en 2 euros por 

niño y actividad, ya que en muchas de las actividades se ha acordado con las empresas una 

rebaja de 1 euro, por lo que no se notaría tanto. Se aprueba por unanimidad.  

 

Séptimo punto del día. Propuesta y aprobación, si procede, de las nuevas cuotas de la AFA 

para las familias socias a partir del curso que viene. 

 Se aprueba por unanimidad no incrementar la cuota de socio de la AFA ante el temor 

que esto suponga perder socios; se mantiene en 40 euros anuales. 

 

 

 



Octavo punto del día. Ruegos y preguntas.  

 A parte de las intervenciones y propuestas recogidas en los puntos anteriores, no hay 

ruegos ni preguntas.  

 

  

Sin más asuntos que tratar, siendo las 19.40 h, se levanta la sesión.  

 

 

 

 

  

                                                                                                                           

 

Fdo. Begoña Civera Olid, secretaria en funciones.                                   Vº. Bº., Alexia Grau Tomás, presidenta. 

 

 


